
В Госдуме не видят смысла в ратификации Парижского соглашения по климату

Присоединение России к Парижскому соглашению путем его ратификации не очень
актуально и может носить лишь имиджевый, а не практический смысл, считает
председатель комитета Госдумы по энергетике Павел Завальный.

  

Подробнее: https://ria.ru/economy/20180723/1525170552.html
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